

AL PARECER, LA TRIPLE A EXTIENDE SUS BRAZOS A ESPAÑA

MADRID, 10 de junio.—Tres argentinos anticomunistas obligaron a retirar el lunes de la caseta argentina de la Feria del Libro obras de Rodolfo Puiggrós, Jorge Antonio y Jorge Abelardo Ramos por estimar que sus autores son "marxistas y judíos". La gente que visitaba en aquel momento el stand donde exponen colectivamente los editores argentinos, se asustó ante la llegada de los agresores que se autodenominaron anticomunistas y que amenazaron e insultaron a los dependientes de la caseta para que retiraran algunas obras entre ellas las de las personas citadas. Todas las obras expuestas habían sido previamente autorizadas por el Ministerio de Información Español. (AFP)

EL DIA

Los Obreros de Córdoba, Argentina, Realizaron Enérgicas Manifestaciones

Miles de Trabajadores Marcharon Protestando Contra la Política Salarial

(AFP y EFE)

CORDOBA, Argentina, 10 de junio.—Miles de trabajadores de la industria automotriz protestaron enérgicamente hoy frente a versiones de que se fijarían topes en los aumentos salariales.

Los obreros se concentraron en Ferreira, un suburbio de esta ciudad capital de provincia, 800 kilómetros al noroeste de Buenos Aires y desde allí iniciaron una lenta marcha hacia la casa de gobierno.

Los trabajadores pertenecen a las plantas **Fiat Concord, Grandes Motores Diesel, Thompson-Ramco y Perkins Argentina**, todas ellas del cinturón industrial cordobés, y exigían un inmediato incremento salarial de 2 mil pesos (menos de 66 dólares).

Durante su marcha al centro de la ciudad los obreros recabaron la solidaridad de trabajadores de **Materfer**, una planta dedicada a la fabricación de vagones ferroviarios.

El ministro de Gobierno de la intervención, Luis María Gatica, salió a la ruta para encontrarse con la cabeza de la columna cuando ésta entraba ya en la ciudad. Gatica instó a los obreros a disolverse, sin conseguirlo, y en vista de ello aceptó autorizar la marcha sin dar intervención a la policía, a condición de que los trabajadores no hicieran demostraciones de otro tipo.

RECHAZO DE ALIMENTOS

Por su parte, el Poder Ejecutivo no autorizará aumentos superiores al 38 por ciento para cada una de las categorías de los salarios básicos profesionales, actualmente en discusión en las respectivas paritarias, o negociaciones obrero-empresariales.

Así lo informaron fuentes responsables próximas al Palacio de Hacienda.

Hasta esta noche se especulaba en círculos financieros locales con la posibilidad de que el gobierno liberara el techo del 38 por ciento inicialmente establecida para los reajustes de sueldo, ante la fuerte reacción obrera por la subida general de precios.

DETERIORO POLITICO

Entre tanto, Francisco Manrique, ex candidato presidencial, predijo hoy la "muerte" del oficialismo por los planes políticos y económicos de la Presidente Martínez y sus principales colaboradores.

Manrique, de 54 años, fustigó duramente al gobierno en una entrevista que publica el diario **La Opinión**.

"Este gobierno está matando al peronismo... en estos momentos vemos nacer al "lopezreguismo", dijo Manrique en alusión a José López Rega, influyente ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidente.

Mientras, un programa periodístico televisado que atacaba la política económica del gobierno fue impedido de difundirse anoche, informó hoy el diario **La Nación**.

El programa consistía en una entrevista a 2 políticos de la Unión Cívica Radical, segundo partido argentino, de oposición moderada, quienes debían examinar la política económica del gobierno.

Los economistas radicales formulaban severas críticas a las recientes medidas económicas adoptadas por el gobierno, dijeron periodistas que asistieron a la grabación del programa.

CRONICA VIOLENTA

Por otro lado, los cadáveres baleados de un hombre y una mujer fueron hallados en el interior de un automóvil, en la cercana localidad bonaerense de San Justo, según informó hoy la policía provincial.

La pareja fue identificada como Alfredo Rosa y Mercedes Maidana, residentes en el barrio bonaerense de General Rodríguez. Ambos presentan varias heridas de bala en el cráneo.

El joven asesinado cuyo cuerpo apareció ayer en Los Talas, Berisso, fue identificado como el estudiante de Ciencias Exactas de la Universidad de La Plata, Juan Ramón Saragoza, quien militaba en la Federación Juvenil Comunista.

Saragoza, quien era dirigente de la Federación de Estu-

diantes fue atado de pies y manos, brutalmente torturado y luego recibió más de 30 impactos de balas de distintos calibres.

Desconocidos que tripulaban un automóvil arrojaron ayer varias botellas incendiarias contra el destacamento número 9 de la Policía Federal, ubicado en el barrio capitalino de Liniers.

El secretario general de la Asociación Bancaria de Santa Fe Juan Enrique Pelavez, de 38 años, fue ametrallado esta mañana en esa ciudad, 537 kilómetros al norte de aquí, por varias personas que ocupaban una camioneta.

Pelavez recibió 8 impactos y murió de inmediato.

De acuerdo con la información policial, la camioneta desde donde se disparó contra Pelavez era conducida por una mujer y apoyada por otro automóvil desde el que se habían arrojado volantes firmados por la organización Montoneros.